

Fun Run HUT Korpri Lampung Utara ke-53

Chandra Saputra - [LAMPURA.POSTMEDIA.ID](https://lampura.postmedia.id)

Nov 19, 2024 - 11:37



Fun Run HUT Korpri Lampung Utara ke-53 ,foto dok komdigi Lampung

Lampung Utara – Memperingati Hari Ulang Tahun Korps Pegawai Republik Indonesia ke-53, Pemerintah Kabupaten Lampung Utara menggelar kegiatan Fun Run yang berlangsung di Stadion Sukung Kotabumi pada Sabtu (16/11/2024).

Kegiatan dihadiri Pj. Bupati Lampung Utara, Drs. H. Aswarodi, M.Si., sekaligus menyampaikan pesan penting terkait kondusivitas menjelang Pemilihan Kepala

Daerah (Pilkada) serentak pada 27 November mendatang. Dalam arahannya, Pj. Bupati mengimbau seluruh masyarakat Lampung Utara untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada.

"Mari kita jaga keamanan dan ketertiban selama Pilkada. Jangan golput, gunakan hak pilih Anda sesuai hati nurani demi masa depan Lampung Utara yang lebih baik," tegas Pj. Bupati Aswarodi.

Selanjutnya, Sebagai Ketua Korpri Lampung Utara, Sekretaris Daerah Drs. Lekok turut memberikan arahan dalam kegiatan menyampaikan bahwa semangat kebersamaan dan pengabdian harus terus menjadi nilai utama bagi seluruh anggota Korpri.

"Momentum HUT Korpri ini adalah pengingat bahwa ASN adalah pelayan masyarakat. Kita harus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik, menjaga integritas, dan menjadi teladan dalam setiap tindakan. Mari bersama-sama kita dukung visi Lampung Utara yang lebih maju dan sejahtera," ujar Drs. Lekok.



Kegiatan Fun Run yang terbagi dalam dua kategori jarak, yaitu 3 kilometer dan 5 kilometer, diikuti oleh ribuan peserta dari berbagai lapisan masyarakat. Tidak hanya itu, sejumlah pejabat daerah juga turut serta, termasuk Sekretaris Daerah Drs. Lekok, Kepala Kejaksaan Negeri Kotabumi, Dandim 0412/LU, Kapolres Lampung Utara, Kakimal atau yang berwakil, para kepala dinas, hingga para camat.

Tambah, Ketua Pelaksana HUT Korpri, Kepala Dinas Kominfo Gunaido Utama, S.IP., M.H., menyampaikan bahwa rangkaian kegiatan ini merupakan bukti nyata solidaritas dan dedikasi ASN kepada masyarakat. "Kami berharap kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang olahraga, tetapi juga media untuk mempererat silaturahmi dan kebersamaan," ujarnya.



Kemeraian semakin terasa dengan adanya hiburan musik DJ yang memeriahkan suasana. Bagi 100 pelari tercepat di setiap kategori, panitia yang bekerja sama dengan tim penilai/juri dari KONI Lampung Utara memberikan medali penghargaan. Selain itu, tersedia door prize menarik berupa uang tunai dan hadiah lainnya yang semakin menambah semarak acara.

Selain Fun Run, rangkaian kegiatan HUT Korpri ke-53 juga mencakup upacara, donor darah, bakti sosial, seminar, dan senam bersama. Semua kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan semangat pengabdian ASN kepada masyarakat.

Pj. Bupati Aswarodi menutup kegiatan dengan pesan penuh motivasi: "Dengan Bismillah, mari kita bersama-sama membangun Lampung Utara yang lebih baik, memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, dan menciptakan suasana Pilkada yang aman dan kondusif demi masa depan yang lebih cerah. (***)